

Saint-Varent. Le Rayon fête la Sainte-Cécile

Le Courrier de l'Ouest

Publié le 22/11/2022 à 05h42



Un moment d'émotion au cimetière de Saint-Varent, partagé par les musiciens, leur famille, et la doyenne Louisette Bodin (95 ans). |

Dimanche 20 novembre (c'est-à-dire le dimanche le plus proche de la Sainte-Cécile), la batterie fanfare le Rayon Saint-Varentais a rendu hommage à sa sainte patronne. Dans un rite immuable, les musiciens se rendent d'abord au cimetière de Saint-Varent pour y déposer une gerbe sur la tombe de l'un des musiciens. Cette année, c'est la tombe de Maurice Moreau, décédé en mars 1967 qui a été fleurie. Maurice Moreau président du Rayon durant de nombreuses années avait créé la Société d'Éducation Populaire Le Rayon en 1930 avec Michel Saunier, Constant Garreau et l'abbé Gallais, prêtre et Historien Saint-Varentais.